

Ditengah masyarakat metropolitan awalnya agama Baha'i mendapat kecurigaan diruang sosial. Karena mereka tergolong minoritas Membutuhkan beberapa waktu untuk diterima dimasyarakat sehingga penganut agama baha'i berusaha untuk membuka diri terhadap masyarakat, untuk mengenalkan identitas agama baha'i. ada sebagian masyarakat yang menerima dan ada juga sebagian yang menolak, masyarakat yang menerima berarti mereka sudah mendewasakan dirinya untuk lebih terbuka kepada penganut agama baha'i. Sedangkan yang menolak berarti mereka belum mendewasakan dirinya untuk menerima penganut agama Baha'i dan masih cenderung bersifat tertutup dengan agama lain.

Meski keberadaan agama Baha'i sebagian masyarakat menerima dan sebagian masyarakat tidak menerima, pemeluk agama Baha'i percaya bahwa kepada Tuhan yang Maha Esa sebagai pencipta semua mahluk pembawa ajaran adalah Bahauallah, Salah satu kitab sucinya Al-Aqdas bahwa manusia lahir dari tuhan yang satu maka pada ujungnya manusia juga akan bersatu menjalanin hubungan yang harmonis dan pembawa dunia pada kedamaian.

Berdasarkan uraian diatas penulis tertarik untuk meneliti dan lebih mengemukakan kenapa agama baha'i bisa hadir ditengah kota suarabaya dan keberadaannya sekarang masih eksis. Sehingga penulis mengangkat judul "Agama Minoritas Ditengah Kota (Studi Eksistensi Agama Baha'i di Surabaya)"

B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana eksistensi agama Baha'i di Surabaya ?
2. Bagaimana Pengikut Baha'i mempertahankan eksistensinya di Surabaya?

C. Tujuan Penelitian

1. Untuk mendiskripsi eksistensi agama Baha'i di Surabaya.
2. Untuk mendeskripsi Pengikut Baha'i mempertahankan eksistensinya di Surabaya.

D. Manfaat Penelitian

Setiap penelitian mempunyai manfaat dan kegunaan bagi masyarakat dan akademisi. Semoga penelitian ini yang berjudul “AGAMA MINORITAS DITENGAH KOTA (Studi Eksistensi Agama Baha'i di Surabaya)”. bermanfaat bagi masyarakat dan akademisi. Manfaatnya sebagai berikut:

1. Bagi masyarakat

Manfaat bagi masyarakat dari hasil penelitian ini dapat memberikan pemahaman dan sejarah tentang agama Baha'i dan masyarakat bisa menerima keberadaan Baha'i dan tidak dipermasalahkan oleh masyarakat dan pemerintah. Selain itu supaya relasi sosial antar agama minoritas dan agama mayoritas berjalan dengan baik, sehingga hal tersebut bisa menimalisir adanya konflik antar agama.

teori-teori yang digunakan dalam penelitian ini, teori yang digunakan adalah AGIL Talcott Parson.

Bagian ketiga memaparkan langkah-langkah yang digunakan dalam penelitian, metode yang digunakan, jenis penelitian, lokasi dan waktu penelitian, pemilihan subjek penelitian, tahap-tahap penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisa data dan teknik pemeriksaan keabsahan data. Bagian ini diberi judul Metode Penelitian.

Bagian keempat menjelaskan hasil dari penelitian tentang eksistensi agama Baha'i di Surabaya, dianalisa dengan teori yang telah dipaparkan pada bagian bab kedua.

Kelima merupakan bab terakhir yaitu Penutup yang berisi kesimpulan hasil penelitian dan saran dari kesimpulan penelitian, yang ditunjukkan kepada masyarakat, pemerintah dan peneliti yang akan meneliti selanjutnya.